

Modaes

Entorno

Paraguay se vuelca en el textil para impulsar sus exportaciones hasta 200 millones en 2025

Las autoridades buscan aprobar un proyecto de ley que permitirá importar materias primas de países miembros de Mercosur.

Modaes
6 feb 2017 - 00:00



Paraguay busca proteger sus exportaciones. El país busca fortalecer su industria local, mediante la puesta en marcha de una ley que permite a los fabricantes de textiles y confecciones importar materias primas libres de impuestos del Bloque Mercosur.

Con este plan, las autoridades del país esperan duplicar las exportaciones de textiles a 200 millones de dólares y generará 70.000 plazas de trabajo en la industria de la moda para 2025. Al cierre del ejercicio 2016, las exportaciones paraguayas lograron ganancias por 93 millones de dólares.

Modaes

El proyecto de ley beneficiaría en concreto a la industria local y las compañías internacionales que han puesto sus ojos en el país, que se ha convertido en un nuevo *paraíso textil* que permite abastecer a varios puntos de distribución de Suramérica, principalmente Brasil y Argentina.

El 50% de las exportaciones textiles de Paraguay tiene como destino Brasil mientras el 28% sale rumbo a Argentina

En los últimos años, varias compañías, en especial brasileñas, han migrado al país en aras de recortar gastos, en especial en mano de obra y energía. En Brasil, la hora de trabajo de un operario cuesta seis reales (1,6 dólares) mientras en Asunción puede estar en cuatro guaraníes (menos de un dólar). Entre las empresas que han abierto puntos de fabricación y distribución se encuentra el grupo **Guararapes**, propietario de los grandes almacenes **Riachuelo**.

Actualmente, el 50% de las exportaciones textiles de Paraguay tiene como destino Brasil mientras el 28% sale rumbo a Argentina. Con el nuevo decreto, las autoridades paraguayas buscan impulsar las relaciones comerciales con Ecuador, España y Reino Unido.

Estados Unidos se proyecta como un punto importante durante la era Trump, debido al anuncio del presidente estadounidense de un arancel del 20 % sobre las exportaciones mexicanas, abriendo los mercados en otros lugares, según *WWD*.